

きほくマンスリータイムズ

令和元年度
12月号

月日の流れは早いもので、今年も残すところわずかとなりました。平成から令和となった「今年の漢字」に「令」の文字が選ばれました。来年は和歌山の「和（なごみ・平和）」がいいな！って思ったりします。みなさんにとって「和（なごみ）」でありますことを願っています。

さて、本校の教育活動も24日、及びその前後の終業式をもって終了しました。保護者の皆様、ご家族の皆様、関係者の皆様、そして地域、近隣の皆様方のご理解とご協力のもと、今年を終えることができました。深く感謝申し上げます。来年も引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます。

わくわくウィークエンドクラブ・高校生ボランティア養成講座、クリスマス会

12月15日10時から本校体育館でクリスマス会を行いました。児童生徒や高校生ボランティア養成講座に参加している高校生、育成会役員、保護者をはじめ、太鼓演奏やよさこい踊り、ベリーダンスを披露していただいた卒業生を含む4団体、「ひまわり」、「むぎの郷みんなでおどり隊」、「たんぼぼ」、「ヤッラー ヤッラー ベリー」等約250名が参加して盛大に行われました。

児童生徒たちは、大迫力の太鼓演奏やダンスを見たり聴いたりするだけでなく、実際に太鼓をたたいたり、ベリーダンスを踊る等、体験コーナーにも積極的に参加しました。

最後に校長先生達が扮するサンタクロースとトナカイが登場し、児童生徒にプレゼントを渡して終了となりました。



寄宿舍クリスマス会

12月16日（月）夕食後、寄宿舍でクリスマス会を行いました。寄宿舍の生徒が楽しみにしていたクリスマス会ということもあり、夕食から参加する教師もいました。寄宿舍生徒が司会する中、生徒、寄宿舍指導員、教師と一緒に、輪投げや転がしバレー、ダンス等で盛り上がりました。最後にサンタクロースとトナカイも登場し、寄宿舍生徒にプレゼントを渡しました。

